

ЗДОРОВЬЕ ДЛЯ ВСЕХ

№ 2, 2013

СОДЕРЖАНИЕ

Медицинские науки

- Гайдаш Е.И., Гайдаш И.С., Дычко Е.А., Кохан С.Т.** Показатели секреторной активности нейтрофилов и моноцитов крови человека под влиянием липополисахаридов бактерий рода *Shigella in vitro*..... 3
- Янчевский А.В., Гайдаш И.С., Дычко В.В., Кохан С.Т.** Показатели апоптоза субпопуляций лимфоцитов крови человека под влиянием липополисахаридов бактерий рода *Shigella in vitro*..... 7
- Акулич Н.В., Вайлунова И.А., Максютя Н.О., Сорока А.В., Ефремов Н.А., Марочков А.В.** Структурно–функциональные особенности нейтрофилов при гипероксии..... 11

Педагогические науки

- Пономарев В.В., Лимаренко О.В., Грошев В.А.** Организационно–методическое обеспечение занятий керлингом у студентов вуза..... 17
- Дудорова Л.Ю.** Актуальные проблемы подготовки будущих учителей к организации школьного туризма..... 21
- Герасимишин В.П., Драчук А.И., Швец О.П.** Определение критериев перспективности юных гимнастов..... 25
- Гаркуша С.В.** Физическое воспитание учеников и студентов: современные проблемы и пути решения..... 30
- Вихляев Ю.Н., Доценко Е.В.** Обучение спортивному ориентированию как компонент интеллектуального развития и оздоровления подростков..... 34
- Аннотации**..... 39
- Сведения об авторах**..... 41

HEALTH FOR ALL

№ 2, 2013

CONTENTS

Medical sciences

- Gaidash E.I., Gaidash I.S., Dichko E.A., Kokhan C.T.** Indices of Secretory Activity of Human Blood Neutrophils and Monocytes been under the Influence of Bacterial Lipopolysaccharides of Genus *Shigella* in vitro..... 3
- Yanchevsky A.V., Gaidash I.S., Dichko V.V., Kokhan S.T.** Indices of Apoptosis of Human Blood Subpopulations of Lymphocytes been under the Influence of Bacterial Lipopolysaccharides of Genus *Shigella* in vitro..... 7
- Akulich N.V., Vaylunova I.A., Maksyuta N.O., Magpie A.V., Efremov N.A., Marochkov A.V.** Structure and Functional Character of Neutrophils after Hyperoxia..... 11

Pedagogical sciences

- Ponomarev V.V., Limarenko O.V., Groshev V.A.** Organizationally–methodical Provision of Training Curling University Students..... 17
- Dudorova L.J.** Actual Problems Preparation of Future Teachers of Organization School Tourism..... 21
- Gerasimishin V.P., Drachuk A.I., Shvets O.P.** Defining the criteria prospect young Gymnasts..... 25
- Garkusha S.V.** Physical Education of Pupils and Students: Up–to–date Problems and Solutions..... 30
- Vykhliaiev Y.M., Dotsenko O.V.** Education in orienteering on as a component of intellectual development and the improvement of adolescents..... 34
- Annotations** 39
- Information about the authors** 41